



La Bolsa salió a la calle, y tuvo su primera parada en el Patio Olmos.

Durante la semana del 19 al 23 de diciembre, la Bolsa realizó su primera salida a la calle. Con el objetivo de acercar la actividad agroindustrial y la Institución a la comunidad en general, se dio inicio al proyecto “La BCCBA sale a la calle”.

El contenedor itinerante de la BCCBA, realizó su primera parada en un punto neurálgico de la Ciudad de Córdoba, la Plaza Vélez Sarsfield, en frente al Shopping Patio Olmos.

Dicho contenedor, se presentó acondicionado para brindarles a sus visitantes todo el asesoramiento, a través de los colaboradores de la Institución. Dentro del mismo, se otorgaba información sobre los servicios y sectores que la Bolsa representa, datos sobre la realidad de las producciones de Córdoba adaptados en infografías en forma sencilla y comparativa. Además de material interactivo para niños, tal como el videojuego “Mini Productores”, que fue jugado por los pequeños visitantes que se acercaron al contenedor, quienes se divirtieron y aprendieron sobre los diversos eslabones de la cadena agroindustrial, al conocer los procesos que atraviesan los productos que consumen cotidianamente.

Trabajo conjunto

Durante dos jornadas, se sumó al proyecto la Comunidad Agroalimentaria, una red de trabajo que promueve las Buenas Prácticas en el Agro, y de la cual la BCCBA forma parte. Los integrantes de la comunidad, además de explicarles a los visitantes el trabajo que realizan, entregaron eco bolsas, biodegradables para realizar las compras.

Próximas paradas

Ya inaugurado, este espacio destinado a toda la comunidad, se presentará en diferentes eventos del sector agroindustrial y ciudades del interior cordobés. Lo cual permitirá seguir acercando el campo a la ciudad, brindando una experiencia interactiva, donde los visitantes conozcan los eslabones de la cadena agroindustrial y su impacto en la vida cotidiana.

Gracias a todos los que nos acompañaron!



www.bccba.com.ar

50 años para la Agroindustria

+54 351 4229637 - 4253716
Av. Francisco Ortiz de Ocampo 317. B° Gral. Paz
X5000FND Córdoba, Argentina.
GPS: S 31.41414487° O 64.173740°